





Edupol, con zona franca educativa en Colombia

La infraestructura montada en Cota, con inversiones por US\$ 22 millones, permitirá que el servicio se extienda en América Latina.

En marzo fue aprobada la solicitud de zona franca como usuario de servicios a Edupol, la empresa de origen brasileño que ofrece educación por televisión satelital.

El objetivo es que en mayo del año entrante empiece la operación para varios países de América Latina, tras consolidar la construcción de un terreno de 8.000 metros cuadrados en Cota y 17 estudios de televisión.

En total, la inversión prevista llega a 22 millones de dólares, de los cuales 17 millones corresponden a infraestructura y los otros cinco millones a tecnología, explicó Carlos Franco, fundador de la institución y de origen colombiano.

Se estima que la generación de empleo será superior a las 1.000 personas. "En mayo del 2015, debemos comenzar la operación dentro de zona franca y eso nos va a permitir que impartamos también las clases para varios países de América Latina. Inicialmente, con México, Perú y Costa Rica", señaló Franco.

El empresario agrega que esta es la segunda zona franca para servicios educativos en el mundo. La primera está en Dubai, explica. La meta de Edupol es completar 21 instituciones. Hoy, desde Cota, varias instituciones universitarias imparten clases a estudiantes que están en varias regiones del país.

En los últimos cinco años, Edupol ha atendido a 71.195 estudiantes en 20 programas académicos.

Actualmente, el servicio está en 412 puntos en 31 departamentos y tiene más de 30 mil estudiantes activos.

Edupol facilita los estudios y cada universidad aliada desarrolla sus clases dentro de las sedes. Las cátedras llegan vía satélite a las los estudiantes inscritos en los programas en las diferentes regiones.



Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



Sala de Prensa

Entre las instituciones que prestan este servicio están, entre otras, la Universidad Autónoma de Manizales, la Universidad Tecnológica de Bolívar y la Universidad Autónoma de Bucaramanga.

Además, está previsto que desde enero del año entrante se inicie esta modalidad de educación satelital la Universidad Jorge Tadeo Lozano.

Diario Portafolio, página 5, Agosto 19 de 2014